

# Kindermeilenkampagne | Kleine Klimaschützer unterwegs

wer

Stadt Aschaffenburg zusammen mit den Kindergärten und Grundschulen

weshalb

Schon Kinder lernen ihre Umgebung immer mehr aus der »Windschutzscheibenperspektive« kennen. Da das Verkehrsverhalten schon früh geprägt wird, will die Kindermeilenkampagne des Klimabündnisses die Kinder ermuntern, ihre Alltagswege zu Fuß, mit Fahrrad oder Roller zurückzulegen. Dabei sammeln sie »Grüne Meilen«, die das Klimabündnis jährlich bei den UN-Klimakonferenzen den Politikern übergibt. Die Stadt Aschaffenburg unterstützt die Kampagne seit 2002 und ruft ihre Kindergärten und Schulen zum Meilensammeln auf.

**Insgesamt haben bis heute über 4.000 Kinder über 40.000 Grüne Meilen gesammelt und somit symbolisch die Erde umrundet.** Im Jahr 2004 dokumentierten die Schüler und Schülerinnen außerdem die Gefahrenstellen auf ihren Schulwegen mit der Kamera und diskutierten Verbesserungsvorschläge mit Verkehrsexperten und der Stadtverwaltung auf einer Kinderverkehrskonferenz.

Ziele

Die Kinder legen ihre Alltagswege zu Fuß, mit Fahrrad oder Roller zurück, lernen dabei einen verantwortungsvollen und selbstständigen Umgang mit Mobilität und tun etwas für die Umwelt.

Kontakt & Infos

Stadt Aschaffenburg,  
Amt für Umwelt- und Verbraucherschutz  
Tel.: 06021 330 17 46,  
heidi.bolch@aschaffenburg.de  
www.aschaffenburg.de

[www.kinder-meilen.de](http://www.kinder-meilen.de)

